

Akkordeon-Orchester Roßdorf 1938

weil's einfach Spass macht

Übungswochenende Jugendorchester

Am Wochenende vom 14. auf den 15. September war unser Jugendorchester wieder in Ernsthofen auf seinem Übungswochenende. Jetzt sind wir fit für das anstehende Jubiläumskonzert am 16.11.2013.

Zum Zeitvertreib in den Pausen wurden wieder traditionell Fußballspiele ausgetragen und bis in die Nacht hinein in einer lustigen Runde Gesellschaftsspiele gespielt.

Außerdem fand die Neuwahl eines Jugendvertreters statt, bedingt durch den Rücktritt des Amtes von Kaja Schäfer. Hiermit bedanken wir uns recht herzlich für ihre Jugendarbeit im Verein.

Nun sind Mona Loho und neu gewählt Timo Götz die Jugendvertreter.
TG

